



Boot 2023: MhD mit 3 Booten dabei



Die ungewöhnlichen Multis stoßen auf großes Interesse

Multihull Deutschland Vereinigung von Mehrrumpfseglern e. V.

c/o Hermann Scheppelmann - Vor den Balken 34 - 38120 Braunschweig

Tel: 015229594805 - Email: hsberater@web.de



Tach...

Die „boot“ ist zu Ende, schade eigentlich! Ich habe in der Woche viel gelernt und erlebt! Neue Leute kennengelernt und alte Bekannte wiedergetroffen. Nach drei Jahren war das auch nötig! Einige neue Sachen auf der Messe gefunden, die mir viel Spaß gemacht haben ...und viel Geld habe ich ausgegeben! Ja, das ist wohl so, wenn man in so einem Projekt steckt wie Michaela und ich.



Auf unseren Messestand war immer was los! Viele Diskussionen über Für und Wider des Multi-Segeln! Der Mehrrumpf“bo-o-te“ hat auch für Gesprächsstoff gesorgt, viele Leute nahmen sich ein Exemplar mit.

Wir hatten Boote auf unseren Stand, die tatsächlich schon Wasser gesehen und ihre Tauglichkeit schon bewiesen hatten. Das fanden viele Besucher sehr ansprechend. Mein Tri hat wie immer die Bastler und Experimentierfreudigen angezogen. Der Kat von Helge war ein wahrer Augenöffner für all die alten Hasen, die mit der Materie vertraut waren. Einige wollten ihren Augen nicht trauen, als sie den Kat da stehen sahen. Aber am meisten Publikum hat der Tri von Peter angezogen. Groß, geräumig, trotzdem trailerbar hat er viele fasziniert. Die Einfachheit hat viele von den älteren Besuchern beeindruckt. Aber was für mich am schönsten zu sehen war, war die Tatsache, dass sich viele junge und sehr junge Menschen das Boot angeschaut haben. Die haben gesehen, dass man sich den Traum vom Segeln auch ohne Lottogewinn leisten kann.

Das zeigt mir, dass wir mit unserem Verein den richtigen Weg eingeschlagen haben! Man muss nicht Multimillionär sein, um einen Multi zu segeln. In der Vergangenheit hat es wohl unterschiedliche Meinungen dazu gegeben!

An dieser Stelle möchte ich mich ganz besonders bei denen bedanken, die uns tagelang auf dem Messestand unterstützt haben! Einige haben sogar ihren raren Urlaub dafür geopfert!!!! ...Ich übrigens auch....

Noch mal vielen Dank! Ohne euch hätte das nicht funktioniert.

Dann gab es auch noch Vorträge von Vereinsmitgliedern. Auf verschiedenen Bühnen war der MHD vertreten. Sehr spannend. Leider war ich nicht in der Lage, einen der anderen zu hören und man hat mir versichert, ich hätte viel verpasst. Aber ich war selber jeden Tag auf der ReFit-Bühne in Halle 11 und hab, wenn ich konnte, Helges Vorträgen gelauscht, der auch jeden Tag dran war.

Die Mitgliederversammlung am Samstag war besser besucht als wir dachten! Das hat uns sehr gefreut. Auch war das mit der Hybrid-Variante nicht ganz so einfach umzusetzen. Aber ich hoffe, es hat für alle gereicht und alle waren zufrieden. Weil wir offiziell nicht länger bleiben durften, hatten wir am Abend noch ein Restaurant reserviert. Da gingen die Gespräche weiter und es wurde spät. An alle, die da waren: Danke für den schönen Abend!

Fred